



市民の声を  
市政に届ける

### 後援会の皆さんへ

1月19日後援会総会がおこなわれ150人も参加をいただき市議選に向けて元気の出る集会になりました。任期末まであと少しとなりました。この間、2期8年間皆さんの声を市政に届けさせていただきました。ありがとうございました。引き続きがんばります。より一層のご支援お願いします。

### 《4年前の経過》

4年前の香芝市議選。捲土重来をかけて挑み、皆さんのお陰で空白議席の克服ができ、2期目の当選を果たすことができました。4年間コロナ禍

の対応や要望を国、県、市に行い。皆さんの声を反映。市政に届けと活動して参りました。

市議会では理由無き懲罰問題で厳しい対応に迫られ、私も会派を代表し秘密会にされた懲罰委員に6回出席。反対意見を訴えましたが常に3対2で可決されてしまい、遂には裁判所に訴え、その結果「議会の裁量権の逸脱」という判決になりました。



山本位の市民  
必要の改革の積

人口が減少すると公共施設管理計画に基づく学校統廃合や幼保再編方針に対して地域住民、保護者の皆さんと生活や地域を守る運動に取り組み「統廃合やめて」という世論が広がり大きな運動

になりました。新市長は、学校統廃合を含む「基本方針」の「見直し」を表明しました。

国は今後5年間でこれまでにない40兆円を超える軍事費を膨らます計画をしています。

大軍拡から市民の命、暮らし、営業を守り、社会保障充実、政治倫理を实效あるものにするためこれからも市民本位の姿勢で臨みます。

### ◆三月議会予定(案)

新市長の初めての予算議会です。香芝市議選挙間近ですが張り切って会議で発言致します。

2月	17日	初日
	19日	代表質問
	25日	一般質問
	26日	総務委員会
	28日	福祉教育委員会
3月	3・4・5日	予算委員会
	7日	最終本会議

### 一般質問予定項目

- ▽ 駅の利便性向上に外付けトイレを
- ▽ 真美ヶ丘西小学校の通学路の安全と学童保育所の拡充
- ▽ どん鶴ぼう地下壕の保存について県・市の協力を



### 『中井が伺います』

市政へのご意見を伺って回っています。中井に直接、日常での不安や相談事等、ご意見を聞かせてください。このチラシ持参で



### 市民アンケートにお寄せいただいた皆さんの声から

【質問】新市長は学校統廃合計画によって市街化調整区域を変更されるのですか？  
【回答】十年後の変化を見据えた中長期的な都市計画を基に奈良県にて見直されます。急な変更にはなりません。葛城市、王寺町と協議して進めていきたいと市長は言います。学校統廃合計画との関係も考えられますが国の少人数学級推進との関係もあり、どのような環境が子供たちに望ましいかをまず考えるべきだと思います。

# 4年間の採決結果

## 4年間の各議員の賛否の採決結果

みなさんの声を議会に反映させるためにしっかり反対、また市民の願いの意見書を提出しました。

議員	清川	眞鍋	木下	青木	芦高	中谷	中井	筒井	上田	下村	川田	中山	中村	小西	中川	河杉	賛成	反対
主な議案&意見書等																		
青木議員に対する懲罰動議	○	○	○	—	○	○	×	×	○	○		○	×	○	×	○	10	4
補聴器購入の公的補助の意見書	×	×	×	○	×	×	○	○	×	×		×	○	×	×	×	5	10
庁内に喫煙所を設置しない請願書	○	×	×	○	×	×	○	○	×	×		×	○	×	×	×	6	9
インボイスの延期・中止の意見書	×	×	×	○	×	×	○	○	×	×		×	○	×	×	×	5	10
計画の策定(統廃合の基本計画)	○	○	○	×	○	○	×	○	○	○		○	○	○	○	○	13	2
計画の変更(幼保再編計画)	○	○	○	×	○	○	×	○	○	○		○	○	○	○	○	13	2
保育所職員配置基準・処遇改善の意見書	○	×	×	○		×	○	○	×	×		×	○	×	×	×	6	8
少人数学級・教職員定数改善の意見書	×	×	×	○	欠員	×	○	○	×	×		×	○	×	×	×	5	9
市立文化施設の料金の1.5倍の改正	○	○	○	×		○	×	×	○	○		○	×	×	×	○	8	6
健康保険証の継続を求める意見書	×	×	×	○		×	○	○	×	×		×	○	×	×	×	5	9
介護保険条例の改正(保険料引き上げ)	○	○	○	×		○	×	○	○	○		○	○	○	○	○	2	12



香芝市議会 録画中継



### 二上山の 中間処理施設 産廃問題

穴虫の総合病院ロビーから見える中間産業処理場の光景です。最終処理場ではなく中間処理場ですが再生されたものを搬出されていないのか、環境破壊にもつながりかねない巨大化された積載物の山状がうかがわれます。県の許認可を受けているとされながら、ここまで二上山を削ってよいのか。多くの市民から心配の声が上がっています。今後、調査と監視が必要と考えています。



中間処理場の光景

### 労働基準法大改革 働く人の自由な 時間を拡大する

いまの日本社会のなかで、「人間らしく働きたい」「もっと自由に生きたい」「自身を成長させたい」、そのために「自由な時間」が欲しいという切実な声広がっています。それは、自分勝手でもなければ、封じ込めて我慢しなければならぬ思いでもありません。

政府・財界は労働条件の最低基準を定めた労働基準法を解体してしまう大改悪を狙っています。労使合意があれば、「デロゲーション(適用除外)」として意見さえ聞けば労働者が反対しても使用者の判断が優先される仕組みさえ検討しています。これは、労働者の生命・健康確保のための最も重要な規制である労働時間規制を中心とした労働

基準法を「解体」するものであり、労働者から生活のための時間、健康保持のための時間をさらに奪うものになります。労働者の働き方の自己決定権と生活を保障するものでなくてはなりません。日本共産党は、「1日8時間労働」という原則さえ骨抜きにして、長時間労働をさらにはびこらせる労働基準法の大改悪に断固反対します。

### 本当がわかる 明日が見える

原発、憲法、消費税、雇用、TPP・・・「本当のことが知りたい」その思いにこたえる新聞です。暮らしに役立つ情報満載です。



- 毎日配達の日刊紙 月 3,497円
- 毎週配達の日曜版 月 990円
- 日刊電子版 月 3,497円

お申し込みは中井まで